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منذ بداية العدوان عل غزة، أشعر بالضياع، وكأنن أصبحت عبئاً عل نفس وعل الأرض كلّها. ليس شعوراً بالذنب فقط، بل
مزيج من مشاعر سيئة للغاية، مثل الشعور بالنذالة والعبودية والقهر والخذلان والجبن والخوف والقلق والرغبة ف الانتقام. لا أبالغ
ف وصف هذه المشاعر، فه تعس الشعور العام للعقل العرب الجمع، الذي يرى أنّ العرب والمسلمين جميعاً مسؤولون عن
ما يحدث ف غزة، لأنّهم لم يفعلوا شيئاً لوقف العدوان. نحن أسوأ بثير من حامنا، فقد اعتدنا عل موتم وتجنّبنا رؤية المذبحة
.ك نتخلّص من وخزات الضمير


